

12 OLAHRAGA

RABU, 4 NOVEMBER 2015

**UNS, Undip, Unnes
Menangi Laga Pertama****● Lima Bola Basket Subwilayah Jateng**

SEMARANG - Tim basket putri Universitas Negeri Sebelas Maret Surakarta (UNS), Universitas Diponegoro (Undip), dan Universitas Negeri Semarang (Unnes) memulai penyisihan Kaskus Liga Mahasiswa (Lima) Bola Basket Wilayah Jawa Tengah dan DI Yogyakarta 2015 dengan hasil positif. Dalam penyisihan Subwilayah Jateng di GOR Satria, Semarang, Selasa (3/11), mereka mampu mengalahkan lawan-lawannya.

UNS mengalahkan Universitas Katolik (Unika) Soegijapranata 75-51. Undip menang 71-67 atas Universitas Dian Nuswantoro (Udinus), dan Unnes menggulung Universitas Kristen Satya Wacana (UKSW) Salatiga 82-42.

Kejuaraan dilangsungkan hingga tanggal 12 November, dengan jeda waktu pada tanggal 6-7.

Untuk Subwilayah Yogyakarta akan dilangsungkan di GOR Universitas Islam Indonesia (UII) 27 November-3 Desember. Babak *playoff* juga dilaksanakan di GOR UII tanggal 5-6 Desember.

Kejuaraan Bergengsi

Lima Bola Basket Mahasiswa Subwilayah Jateng diikuti delapan tim putra dan enam tim putri. Selain tim putri yang telah bertanding kemarin, tim putra terdiri atas UKSW, Udinus, UNS, Unika, Unnes, Undip, Universitas Islam Sultan Agung (Unnisula), dan Universitas Semarang (USM).

Sedangkan Subwilayah Yogyakarta juga diikuti delapan tim putra dan enam tim putri. Di kelompok putra terdapat, Universitas Gadjah Mada (UGM), Universitas Sanata Dharma (USD), Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY).

Lalu, Universitas Negeri Yogyakarta (UNY), Universitas Ahmad Dahlan (UAD), Universitas Atmajaya (UAJY), Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran, dan tuan rumah UII. Adapun di kelompok putri diikuti, UGM, USD, UII, UAJY, UNY, dan UAD.

GM Corporate Lima Rida Achmad menuturkan, kejuaraan ini mendapat dukungan penuh Kaskus, salah satu forum komunitas maya terbesar di Indonesia.

"Ini adalah kejuaraan bergengsi bagi tim-tim perguruan tinggi di Jateng dan DIY. Juara dan *runner up* sektor putra dan putri akan tampil di Lima Basketball Nationals season 4 di Bandung tanggal 11-21 Februari 2016," katanya. (K18,H85)